

En Magallanes

Reconocen compromiso ambiental de Blumar

En el marco del lanzamiento de su marca, Patagonia Circular entregó un reconocimiento al subgerente de producción de Blumar, Pablo Solís, destacando la significativa participación y compromiso de la empresa en el impulso de la economía circular y el reciclaje local.

Patagonia Circular es una empresa nacida en Magallanes, que utiliza los residuos plásticos de la región para transformarlos en un innovador material, “madera plástica”, fabricada 100% de plástico reciclado, que da forma a productos que se exhiben en el showroom en Ferretería El Águila.

